

Rat, 29.10.2024

Dez. III / Gebäudemanagement & Betriebshof

öffentlich

### **Beantwortung von Anfragen**

hier: Antwort der Verwaltung auf eine Anfrage der GAL-Fraktion vom 25.10.2024 zum Sachstand der Grundschule Bollenberg und des Sportplatzes Hochdahler Straße

### **Antwort der Verwaltung:**

#### **Sachstand zur GGS und Turnhalle Bollenberg**

Die Eltern der Schülerinnen und Schüler wurden anlässlich eines Elternabends am 02.10.2024 sowie durch zwei Elternbriefe über den jeweiligen Sachstand informiert. Mit Stand 24.10.2024 ist der Interimsunterricht auf dem Gelände der Gesamtschule sichergestellt. Die Container sind für den Unterricht ausgestattet und zuvor einer Grundreinigung unterzogen worden. Der digitale Unterricht in den Containern kann mit extra angeschafften Beamern durchgeführt werden, während in den Schulräumen, die im Bestandsgebäude zusätzlich genutzt werden können, digitale Tafeln zur Verfügung stehen. Um den jungen Schülerinnen und Schülern den recht langen Gang zur Toilette im Bestandsgebäude zu ersparen, wurden Toilettenanlagen bei den Containern aufgestellt. Die kleinere Anlage mit sechs Toiletten ist bereits zur Benutzung freigegeben, während die größere Anlage mit 14 Toiletten noch hinsichtlich der Wasserqualität nachbeprobzt werden musste. Mit dem Ergebnis und der Freigabe ist in der letzten Oktoberwoche zu rechnen.

Zudem hat ein Ortstermin mit dem Schulleiter, der Straßenverkehrsbehörde sowie dem Amt für Schule und Sport stattgefunden. Im Ergebnis wird die Zufahrt zum Schulgelände Walder Straße 17-19 seitens der Straßenverkehrsbehörde gesperrt, so dass die Kinder in diesem Bereich nicht durch anfahrende Autos gefährdet werden. Da der Schulweg zum Interimsschulgebäude für einen Großteil der Schülerinnen und Schüler nicht weiter entfernt ist als zum Bestandsgebäude an der Robert-Koch-Straße, hat die Verwaltung bei den Eltern dafür geworben, den Schulweg möglichst zu Fuß zurückzulegen. Sollte eine Anfahrt mit dem Auto erfolgen, wurde zur Vermeidung zusätzlicher Gefahren empfohlen, die Kinder an der Zwengenberger Straße aussteigen zu lassen, da sie das Schulgelände von dort aus über einen Fußweg sicher erreichen können.

Die durch das Amt für Gebäudemanagement beauftragten Firmen haben ebenfalls ganze Arbeit geleistet. Die Wasserleitungen wurden desinfiziert und gespült. Die Ergebnisse der Beprobung der Wasserqualität stehen noch aus. Die Stromzuleitung zur Mess-, Steuer- und Regelungstechnik ist geprüft und freigegeben und die Gasleitung in Betrieb. Die Heizung wird demnächst repariert. Das Gebäudemanagement ist aktuell vorsichtig optimistisch, dass das Schulgebäude vor dem beim Elternabend kommunizierten Termin in der 50. KW wieder nutzbar sein wird.



Hinsichtlich der Turnhalle stehen in der nächsten Woche zwei wichtige Submissionstermine an, und zwar zum einen für den Stahlbau (28.10.24) und zum anderen für die neue Lüftungsanlage (30.10.24). Zudem werden erforderliche Arbeiten zur Abdichtung des Hallendaches im Umkleidenbereich in Kürze beauftragt.

### **Sachstand zum Sportplatz Hochdahler Straße**

Der Auftrag für die Instandsetzung der Lichtanlage ist vergeben worden. Die Reparatur war für Montag, den 28.10.2024 angesetzt. Aus Krankheitsgründen, mehrerer Personen bei der ausführenden Firma, konnte der Reparaturtermin nicht gehalten werden. Nach Rücksprache mit der Firma wurde eine Fertigstellung innerhalb der nächsten 14 Tage zugesagt.